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会　長  ／ 光　永　義　則
幹　事  ／ 中 西 佳代子

●２０24～２０25年度 三次中央ＲＣスローガン

和敬で繋ぐ奉仕活動

■開会挨拶………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………………光永会長

2023-2024 

一年間よろしくお願いいたします

●２０24～25年度   国際ロータリーのテーマ

■本日のプログラム  奉仕プロジェクト部門、SAA、会計　
 　活動計画発表
■次回例会日時  2024年7月22日（月）　 19：00～
■次回プログラム  総会　
 　前年度決算承認、今年度予算承認
̶
■第1430回例会記録
●日時………………2024年7月1日（月）12：30～
●点鐘……………………………………………………………………………………会長
●国歌「君が代」斉唱……………………………………………………………全員
●ソング「奉仕の理想」………………………………………………………全員

　挨拶の前に一言申し上げます。
　今年度はＳＡＡさんにお世話いただいて、会
員の配偶者の方の誕生月にクラブ例会に招待
させていただき、会員の皆さんでお祝いするこ
とを企画しました。本日は、中島会員の奥様に
おいでいただいております。おめでとうござい
ます。
　愈々、光永年度のスタートとなりました。第
35代会長として少し、いや大分緊張しておりま
す。まずは、会員の皆様、事務局の豊島さん、
三次グランドホテルのスタッフの皆さんへお願
いがございます。ロータリーの理事・役員経験
の浅い会長ではありますが、どうか皆様からの
お力をお借りし、お助け願いたい事であります。
　沈会長年度に副会長を依頼され受けました。
基本断ることの出来ない人間ではありますが、
今ではある面、断ることも出来なければいけな
いのかとも思っております。しかし、受けた限
りは会長としての力量はございませんが、冒頭
お願いしましたとおり皆様の力を借りて全うし
たいと思いますので一年間何卒よろしくお願い
申し上げます。

　私は、当クラブには職
業分類を異にして、再入
会をさせていただいてお
ります。
　初入会は、信用金庫に
勤務していた時、当時金
庫の非常勤理事であられ
た　水本義則様、そして、
金庫の総代でもあった　沖東洋冶様の推薦をい
ただき入会させていただきました。故水本様に
は私が理事長就任、金庫退任、また一昨日ご自
宅を訪問し御仏前参りをさせていただき久しぶ
りに奥様ともお話しすることが出来ました。大
役を務めさせていただきますが重ねて宜しくお
願い申し上げます。
　また、本日は初例会を祝して　小根森会員に
年度スタートに相応しくお花を生けていただき
ましたタイトルは「船出」とのことです。有難う
ございました。
　最初の挨拶がお願いのみとなりましたが以上
会長挨拶とします。



会員数
欠　席

欠席者のうち規定免除

3 6名
3名
1名

2名
33名

94.29％

Make-up
出席合計
出席率

ニコニコＢＯＸ本日出宝額　　38,000円

■幹事報告……………………………………………中西幹事
●本日、７月が誕生月の中島清貴会員の奥様をお
　迎えしております。楽しんで頂ければと思います。
●本日、第１回理事役員会を当グランドホテルで行
　いますので理事役員の方は出席お願いします。　
●ガバナー月信をメールアドレスがある方には送信
　済みです。無い方には本日配布しています。
●例会の欠席通知は、例会３日前の金曜日１８時ま
　でに豊島事務局の携帯までお願いします。
●次回７月８日例会前の１１時３０分から、きんさい
　祭りの打ち合わせを行います。奉仕部門の委員
　長の方は出席して下さい。
●もののけミュージアムから企画展の案内を回覧し
　ています。

■出席報告…………………………………………石田委員長
●第1428回6月17日

●第1430回  本日の出席は36名中32名です。

■親睦委員会から報告………………………栗本委員長
　次週７月８日、当グランドホテルで１９時より親睦
委員会を開催します。出席義務者には既にＦＡＸし
ました。欠席の方は本日までにお知らせください。

■SAA…………………………………………………酒井SAA
●会員奥様誕生日…中島陽子様

●会員ニコニコBOXへご出宝
光永君 色 と々お世話になると思いますが、よろしく
 お願いします。（大口）
中島君 本日は妻を招待いただきありがとうございま
 す。よろしくお願いします。今年度社会奉仕
 委員長を務めます。こちらもお願いします。（大口）
中西君 中島清貴会員の奥様今日はようこそおいで
 下さいました。楽しんで下さいね。新年度
 のはじまりでドキドキしています。
栗本君 ちょっといい事ありました。新年度を祝して。
前田君 新年度よろしくお願いします。会報作成の為、
 皆様に原稿作成のご協力お願いします。
大井君 新年度理事役委員の皆さまガンバリましょう。
 一年間よろしくお願いいたします。
「光永会長の船出を祝して。新年度、よろしく」
　安藤君、沈君、松本君、山縣君、熊本君、井上君、信国君、
　佐々木君、和田君、池田君、沖君、杉谷君、上田君、
　石田君、山崎君、重信君、圓道君、村竹君、小根森君、
　平田君、酒井君、阿部君

▶
小
根
森
会
員
作「
船
出
」

▲山縣副幹事、中西幹事、光永会長 ▲阿部副SAA、酒井SAA

中島会員奥様 中島陽子様より 
　きょうはありがとうございました。
みなさんに話しかけていただき、
またお祝いもいただいてうれし
かったです。グランドホテルさん
のお昼ご飯を楽しみにしていまし
た。とても美味しかったです。



　2024～ 2025年度　ステ
ファニー・A・アーチックRI会
長はテーマを
 “ The  Magic  of  Rotary”
   「 ロータリーのマジック」とし、平和構築、世界の
分断を癒すための取り組み、そしてロータリーの行
動計画を推進し、平和のために活動するよう会長に
促され、平和構築の手段の一つとして、「４つのテス
ト」を実践し、世界をより良くしていくことに取り組む
ことを呼びかけられ「ロータリーのマジック」の実践
ではクラブ文化の見直し（変化への取り組み）、ポリ
オ根絶への取り組み（最優先課題）を提唱された。

　RI第2710地区上田文雄ガバナーは、
【ガバナー信条】を「行動しよう未来のために―変
革に取り組もう―」と掲げられました。
１．クラブ文化を見直そう（ＤＥＩ）
　ＤＥＩの推進（会員増強・退会防止・出席率向上）
　　・多様性(Diversity)　公平さ(Eguity)　イン
　　　クルージョン(Inclusion )
　　・誰もが（D）　笑顔で（E）　居心地の良い（I）

会　長  光永義則

■プログラム《会長所信表明／クラブ奉仕部門活動計画発表》………………………………………………………………………

２．奉仕活動に取り組もう！
　・全員が奉仕活動に対する意識を持てるようにす
　　るための活動を
　・奉仕活動で環境分野
　　次年度の計画を立て、様 な々活動の中で「ロー
　　タリーのマジック」を起してほしいと語られました。

　そこで2024～2025年度　クラブスローガンを
　「和敬で繋ぐ奉仕活動」とし、次の方針を掲げます。
　☆（DEI）を唱え（声を出して読む）変革しよう
　　クラブの「誰もが、笑顔で、居心地の良い」ク
　　ラブにしよう
　　　事前に配布しております「DEI」カードは、
　　次回例会の会長挨拶の冒頭で唱和することと
　　します。私が一読しますので皆さんは着座のま
　　まで続けて唱和願います。よろしくお願い致しま
　　す。
　☆小さな奉仕でも平和に繫げよう
　　ポリオ根絶への取組『35周年の節目でチャリ
　　ティ呈茶「一碗で平和を」』
　☆地域の環境整備で社会奉仕
　一年間、よろしくお願いいたします。

「和」とは・・・人間社会の基本となる精神であり、
　　自らと向き合 い、人と和(なご)むと言うことです。
「敬」とは・・・その日会うすべての人を敬い、あらゆる
　　ことに敬いの心で接しましょうと言うことです。

　【会員組織委員会】
　クラブスローガン「和敬で
繋ぐ奉仕活動」を念頭に、
各委員会と連携し、会員が
明るく楽しい居心地の良いクラブ運営に努めま
す。
【会員増強・選考・職業分類委員会】
　　　　委員長：杉谷優治、委員：村竹昇
クラブが活動の成果を上げ、活力を保ち続ける

には「会員増強」と「会員維持」が、クラブの重要
課題と考えます。

副会長　 井上幸三 　1.　会員純増１名とする。
　2.　会員一人が、ひとりを勧誘する意識。
　3.　会員選考は、公平に対応する。

【ロータリー情報委員会】
　　　委員長：沖 東洋治　　委員：熊本孝司
会員全員がロータリーの知識や理解を深める様

に、ロータリーに関する情報を提供し、会員意識の
向上に努めます。
1.　ロータリー情報誌「ロータリーの友」誌の熟

　　読を促す。
2.　毎月配布される「ロータリーの友」誌の読み

　　どころを紹介する。



■点鐘…………………………………………………………………………………………………………………………………………………上田会長

　クラブスローガン「和敬で繋ぐ
奉仕活動」を念頭に各委員会
が協力し、全員参加で繋がりを
深め、楽しいクラブ創りと継続性
のある奉仕活動の原点を求めるクラブ運営に努めます。
【出席委員会】
　　　　委員長：石田光雄、委員：角谷俊典
　例会への出席を奨励し、出席率向上を目指します。
　１．例会出席の記録と報告。
　２．例会欠席者に友情を持ってメークアップを奨励。
　３．1００％出席者に記念品を贈呈。

【プログラム委員会】
　　　　　　　　　　委員長：重信　優
クラブスローガン「和敬で繋ぐ奉仕活動」を念頭に、

各委員会と連携し、有意義な例会運営ができるプログ
ラムを計画します。
１．年間行事予定表を作成する。
2．月間テーマに沿って、各委員会の活動計画が　

　　円滑に実行できるプログラムを作成する。
3．クラブスローガンにふさわしい多彩なゲスト講演、

　　卓話を実施する。
【公共イメージ委員会】
　　　委員長：前田剛志　委員：野村明弘

　　委員：佐々木二千六、和田ひとみ
例会の正確な記録による会報が、会員の相互理解

と親睦を深め、ロータリアンとしての意識高揚の一助
となるよう努めるとともに、Facebook等のSNSを活
用した対外広報に努めます。
1．例会及びクラブの活動の記録、ロータリー情報

　委員会その他の委員会と連携した記事、タイムリー
　な記事等を掲載し、会員が楽しく読める会報を作
　成する。
２．Facebook等のSNS活用による対外的な情報

　発信を行う。
３．他の委員会と協力して、三次きんさい祭へ参加

　する。

【親睦委員会】
　　　委員長：栗本清秀　委員：圓道健二、
　　　松本章治、松尾洋一郎、宮武直樹、
　　　谷英佑、山崎真也
会員と家族を含めた親睦活動を通じて、誰もが、

笑顔で、居心地の良いクラブの円滑な運営に努めま
す。
１．例会来場のゲスト、ビジター及び会員の出迎え

　　と対応。
２．家族会の実施。
　　　夏の家族会　8月
　　　冬の家族会　12月
３．夜間例会の実施。
４．各委員会との連携、協力。

6月27日（木）マツダスタジアムに対ヤクルト
戦観戦して参りました。
3対2、ヤクルトリードで迎えた9回裏のCarp

の攻撃は3番上本からの好打順、上本のライト
前ヒットに続く小園の送りバントで1死2塁、続く
堂林は三振で2死となるものの6番石原が13
球粘って四球となり、2死1,2塁。ここで打順を
下げられていた坂倉の気迫逆転さよなら2点タイ
ムリー2塁打！！でゲームセット！！
雨天の試合で21時過ぎより線状降水帯が

予報されていましたが、延長突入阻止の1打に
歓喜するスタジアムを21時丁度に退場し帰三し

ました。
現在まで首位キープ！！ひょっとしたらひょっと

して今年あるかも‥‥。

カープ今季初のサヨナラ勝ち！！観戦ご報告　　          寄稿　栗本清秀

▲栗本会員とお友だち

担当理事　 信国秀昭


